
 

 

 

 
 

 
 

 

Schritte-Challenge – für Bewegung und Gesundheit.  

Jetzt geht es los: 

Die Schritte-Challenge ist im Zollernalbkreis. 

Die Schritte-Challenge ist vom 1. bis 31. Oktober. 

Alle Bürger und Bürgerinnen können mitmachen. 

Die Landes-Regierung hat eine Aktion gemacht. 

Die Aktion ist für die Menschen in Baden-Württemberg. 

Die Menschen sollen mehr Sport machen. 

Das ist gut für die Gesundheit. 

Und das ist gut für das Wohl-Befinden. 

Das heißt: 

Man fühlt sich besser. 

Bei der Aktion zählen die Menschen ihre Schritte. 

Sie können sich Ziele setzen. 

Und sie können ihre Schritte in einer App sehen. 

Landrat Günther-Martin Pauli sagt: 

Laufen ist gesund. 

Und laufen hält fit. 

Wir freuen uns auf die Aktion. 

Viele Menschen aus Zollernalb sollen mitmachen. 

Sie sollen sich gegenseitig motivieren. 

Sie wollen mitmachen? 

Das ist ganz einfach. 

Gehen Sie auf die Internet-Seite: www.allesgeht-bw.de 

Dort können Sie sich anmelden. 

Und Sie finden dort alle Infos. 
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